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１　日 　 　 時　　令和７年１月２７日（月）　１０：１２～１０：２０ 
 
 
 
２　場 所　　委員会室 
 
 
 
３　出 席 委 員  　平山委員長　奥田副委員長 
　　　　　　　　　横田委員　幸坂委員　住友利広委員　小野委員 
　　　　　　　　　西川委員　橋本委員 
 
 
４　欠 席 委 員　　なし 
 
 
 
５　正 副 議 長　　湯浅議長　佐々木副議長 
 
 
 
６　傍 聴 議 員　　藤本議員 
　　　　　　　　　 
 
 
７　出席理事者　　岩佐市長　西田副市長　平井副市長　東條政策監 
　　　　　　　　　篠原政策監　吉岡産業部長　柳川建設部長 
　　　　　　　　　高山都市整備部長　柏木水道部長　古川農林水産課長 
　　　　　　　　　清原都市政策課長　福島農地整備課長　 

横手秘書広報課長 
 
 

 
８　事 務 局　　佐坂事務局長　近藤議事課長　谷崎課長補佐 
　　　　　　　　　平瀬課長補佐　 

 
 
９　傍 聴 者　　なし 
 
 
 
10　記 者 席　　なし 
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【　会議の概要　】 
 

開　会　　１０：１２ 
 

平山委員長　　おはようございます。ただ今から産業建設委員会を開催いたします。 

　　　　　　　それでは市長から御挨拶をいただきます。岩佐市長。 

 

岩佐　市長　　おはようございます。本日は産業建設委員会を開催していただきまして、

誠にありがとうございます。 

　　　　　　　さて、本委員会に提案させていただきます案件につきましては、令和６

年度一般会計補正予算案１件でございます。御提案いたしました案件につ

きまして、御審議のうえ御承認を賜りますようお願いを申し上げまして、

開会に当たりましての御挨拶に代えさせていただきます。どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

平山委員長　　本委員会で付託されました案件は、市長提出議案１件であります。 

それでは議案審査に入りたいと思います。 

 
 

第１号議案　令和６年度阿南市一般会計補正予算（第６号）について（関係部分） 
 

平山委員長　　初めに『第１号議案　令和６年度阿南市一般会計補正予算（第６号）に

ついて』のうち、本委員会に関する部分を議題といたします。第１号議案

は全員協議会で説明を受けておりますので、直ちに質疑に入りたいと思い

ます。質疑ありませんか。横田委員。 

 

横田　委員　　燃油高騰対策ということですので、燃油の状況ですか。Ａ重油だと思う

んですが、それについての現在の単価と補助する金額というのはどのよう

になるんですか。教えていただきたいと思います。 

 

平山委員長　　清原都市政策課長。 

 

清原　課長　　燃油高騰対策で、バス事業者に交付金を活用して補助金を交付する予定

としておりますが、現在、予算の計上につきましては、経済産業省の資源

エネルギー庁、石油製品価格調査に掲載されている資料をもとに計上して

おりまして、現在、月額の月平均の価格につきましては、令和６年４月以

降、１４５円から１４７円台を推移しておりまして、一番直近で、うちが

調べておりますのは１２月２３日時点の調査分の価格でございまして、こ

ちらが１５１．９円という状況になってございます。以上でございます。 

 

平山委員長　　どうぞ。 

 

横田　委員　　補助金の金額というのはまだちゃんと算定できてないんですか。単価に

対しての、リッター当たりいくらになりますとか、リッター当たりどのぐ

らいとかいうのはまだ分からないんでしょうか。 

 

平山委員長　　清原都市政策課長。 
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清原　課長　　今回、６年の４月からの、先ほど申しました国の公表されている単価に

基づいて、月ごとに計算をして補助金の額を確定することになります。今

現在は４月から１２月分までにつきましては、月平均単価、公表されてい

る単価で算定することになりまして、あと、１月２月分につきましては、

今後、公表される数字に基づいて金額を算定し、補助金額が確定すること

となります。今現在は、先ほど申しました１２月２３日時点の日単価で将

来予測をしておりますので、それに基づきまして、補助金額といたしまし

ては、予算計上しております１４３万７，０００円を見込んでおるところ

でございます。 

 

平山委員長　　横田委員。 

 

横田　委員　　すいません。ちょっと私の聞き方が間違えとんかどうか分かりませんが、

補助金というのでありますので、リッターが非常に高騰しているというこ

とに対して、これ、保険とかもいろいろあると思うんですね、国の出す部

分、負担する部分。上がった部分に対してどのぐらいは国のほうから補助

が出るとかいうような話ではないんでしょうか。 

 

平山委員長　　清原都市政策課長。 

 

清原　課長　　今、算定をしておりますのは、燃油価格高騰前の令和元年度を基準とし

た燃料の高騰分について算定を行いまして支払うものでございます。基準

となる令和元年度の基準となる金額につきましては、リッター当たり１２

４．３円。そして、それぞれ月ごとに公表される単価との差額について、

走行距離及び平均燃費から計算した金額を月ごとに計算して交付すること

としております。 

 

横田　委員　　分かりました。 

 

平山委員長　　よろしいですか。ほかに質疑ありませんか。 

 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 

平山委員長　　質疑なしと認めます。質疑を終結いたします。 

これより、第１号議案を採決いたします。本件を原案のとおり可決する

ことに異議はありませんか。 
 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 
 
平山委員長　　異議なしと認めます。よって、『第１号議案　令和６年度阿南市一般会

計補正予算（第６号）について）』のうち、本委員会に関する部分は原案

のとおり可決されました。 
 

 
質 疑 終 了 ・　採　　　決 

全 会 一 致　・　原案のとおり可決 
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平山委員長　　以上で、本委員会に付託されました案件の審査が終了いたしました。 
　　以上で本委員会を閉じることにいたします。閉会に当たり市長から御挨

拶をいただきます。岩佐市長。 

 

岩佐　市長　　本日は産業建設委員会を開催していただきまして誠にありがとうござい

ました。また、提案させていただきました案件につきまして、原案どおり

御承認を賜り、厚く御礼を申し上げます。御審議の中で賜りました御意見、

御提言につきましては、今後の市政運営に活かしてまいりたいと存じます。

本日は誠にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

平山委員長　　これもちまして産業建設委員会を閉会いたします。ありがとうございま

した。 

 
 

閉　会　１０：２０ 
 

 


